

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

10.12.2003 - 12:49 Uhr

## EDI: Déclaration du Président de la Confédération Pascal Couchepin

Berne (ots) -

L'Assemblée fédérale a décidé aujourd'hui de modifier la composition du Conseil fédéral pour tenir compte de l'évolution des forces politiques. Elle a élu Monsieur Hans-Rudolf Merz et Monsieur Christoph Blocher. Nous nous réjouissons de collaborer avec les deux nouveaux élus. Nous savons que le peuple suisse attend que nous soyons capables de trouver des solutions aux problèmes de notre temps. Nous le ferons dans un esprit déterminé mais dans le respect de la diversité culturelle, politique et sociale de notre pays.

La politique peut être aussi cruelle pour ceux qui se soumettent démocratiquement à ses règles. Notre collègue Ruth Metzler en a fait ce matin l'amère expérience. Nous la remercions pour son travail au service du pays, pour son esprit d'amitié et de collégialité au sein du Conseil fédéral. Nous formulons des vœux pour elle et son mari Lukas.

Tout changement entraîne une période de réadaptation. Nous sommes convaincus qu'elle sera courte et que très rapidement la nouvelle équipe sera en mesure d'assumer la haute responsabilité qui est la sienne dans l'intérêt général des habitantes et habitants de ce pays.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100470081> abgerufen werden.